
   

Fray Bentos 

 

El Dr. Omar Lafluf presidirá el Comité para el Desarrollo de la Cuenca 

del río Uruguay. 

 
 
El Intendente de Río Negro ocupará ese cargo a partir del próximo 7 de diciembre. 

 

Actualmente la presidencia pro tempore de esta organización binacional la tiene el 

Dr. Martín Oliva, Intendente de la Municipalidad de Concepción del Uruguay 

(Argentina). Más allá del cambio de autoridad, el objetivo de revitalizar el 

transporte marítimo es la principal meta, teniendo en cuenta que existe el respaldo 

de otras instituciones, públicas y privadas, dispuestas a apoyar los principales 

proyectos. Uno de ellos es lograr una mayor profundización del curso fluvial. 

Tanto la Administración Nacional de Puertos; la Comisión Administradora del Río 

Uruguay (CARU); la CAF – Banco de Desarrollo de América Latina y el Ministerio de 

Transporte y Obras Públicas, han expresado la intención de aumentar el calado del 

río Uruguay. 
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03/07/2021 Fray Bentos 

 

La Dirección General de Vivienda avanza sobre varios programas. 

 
 
Se presentó un balance de todo lo que se ha hecho hasta el momento, 

encaminándose hacia diversas concreciones. 

 

Durante la reunión de trabajo desarrollada en el Palacio Municipal se confirmó que, 

en los próximos días, se estará firmando con el Ministerio de Vivienda un acuerdo 

que le dará otro impulso al “Plan Juntos” en Río Negro. 

Al mismo tiempo, se anunció la intención de empezar a entregar dos tipos de 

“canastas de materiales”, fundamentalmente para aquellas familias contempladas 

en el programa de Mejoramiento del Hábitat. En ese aspecto, la Intendencia 

mantendrá el beneficio que ya viene otorgando, pero ahora se suma la canasta 

que aporta la Dirección Nacional de Vivienda, la cual es más amplia y permite la 

realización de ampliaciones en las soluciones habitacionales que sean 

seleccionadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

Fray Bentos 03/07/2021 

 

La Intendencia inicia los trabajos pendientes en predio del Club Atlético 

Anglo. 

 
 
El compromiso de intervención en esa zona, está enmarcado en el convenio entre ambas 

instituciones firmado en el año 2018, lo que permitió la extensión de la rambla costanera 

hacia el Sitio Patrimonial. 

 

Recientemente mantuvieron una reunión en el Palacio Municipal, el Ejecutivo, las 

Direcciones de Obras y Deportes con el Presidente de dicho Club, Davino Giusti; el objetivo 

fue retomar el tema y avanzar en las acciones pautadas en el mencionado acuerdo. Lo 

que compete a la comuna tiene que ver con aportar el trabajo de máquinas necesarias, 

los recursos técnicos específicos de asesoramiento, materiales e insumos para dejar en 

condiciones de uso el terreno aledaño a la sede deportiva, denominado padrón 3047. En 

ese sentido personal municipal ya comenzó con las tareas de relleno en el lugar para la 

nivelación y delimitación del área donde se concretará un proyecto de campo de juego 

alternativo o de uso común que se tiene pensado. La gestión de la futura cancha será 

responsabilidad del Club Anglo, pudiendo acordar utilizarlo de manera coordinada con el 

Gobierno departamental, según reza en el documento rubricado por las partes. 
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Quedaron operativas las luminarias en la zona de la “Tablada”. 

 
 
En un trabajo realizado por personal municipal, se colocaron en el interior de dicho 

predio 15 focos con tecnología Led y sistema de fotocélula. 

 

Recientemente se intervino ese predio construyendo una explanada donde se está 

depositando la flota vehicular en desuso que se encontraba ocupando espacio útil 

en instalaciones del Corralón. Iluminar era parte del proceso de acondicionamiento 

de ese sector para tal fin, lo que ya se concretó. Vicente Rocha del Departamento 

de Alumbrado Público de la Intendencia informó que, se tendió cableado nuevo y 

se utilizó para el centro del terreno cuatro soportes metálicos recuperados, con dos 

reflectores cada uno, lo que da una excelente claridad sobre el depósito y por 

ende mayor seguridad. En otro orden de cosas el Ing. Rocha adelantó que en el 

correr de la semana próxima iniciarán las tareas en el alumbrado del barrio de la 

Terminal en la ciudad de Young. 
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Diversas tareas fueron llevadas adelante en la localidad.

 
 
Se viene finalizando en uno de los puntos más céntricos con la poda de árboles del 

ornato público. 

 

Barrido atendió varias calles de la localidad, bordeadoras trabajaron en la zona del 

Remolino; se realizó limpieza en algunos tramos de la zona costera. 

 

Se cumplió con trabajos coordinados de recolección de residuos NO domiciliarios 

en barrios de la localidad y rotativas trabajaron entre el Mini Estadio de Baby Futbol 

y la zona frente al Barrio Costa de África. 

También avanza sobre la obra de la futura carpintería municipal, donde se está 

realizando la parte de piso, con trabajos de albañilería y posteriormente comenzará 

a trabajar el área eléctrica para preparar el lugar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuevo Berlín 



  

03/07/2021 

 

Directora de Turismo se reunió con integrantes del Concejo. 

 
 
La Directora de Turismo del Gobierno Departamental, Profesora Silvia Borba visitó la 

localidad de Nuevo Berlín; mantuvo un encuentro con el Alcalde Hernán Godoy y 

el Concejal Fernando Pereira. 

 

En el encuentro se trabajó sobre temas referidos a la reapertura que se comenzará 

a realizar en materia turística, en actividades que refieren a la localidad y planificar 

hacia el futuro sobre como se trabajará en ese sentido. 

 

Articulando políticas entre el Gobierno Departamental y el del Municipio con el fin 

de poder acordar los pasos a seguir en un tema que ha sido fuertemente afectado 

por la pandemia. 
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El Intendente Omar Lafluf recibió al Presidente de INAU Dr. Pablo 

Abdala. 

 
 
La visita del jerarca nacional se enmarcó en una agenda de trabajo que lo llevó a visitar Young y 

Fray Bentos, recorriendo los diferentes centros que responden al organismo. 

 

También estuvieron presentes la Alcalde, Dra. Mercedes Long y la Jefa Departamental de INAU, 

Vivián Tihista. 

En primera instancia realizaron una visita al CEPRODE y saludaron al equipo de trabajo. 

El Dr. Omar Lafluf, agradeció la visita del Dr. Abdala, para luego proceder a la firma de un convenio 

con el instituto, generando pasantías para adolescentes en la Intendencia; esta vez se crearán dos 

cupos. 

A su vez, habló de un acuerdo que viene de la administración anterior, con relación al traslado del 

corralón de Fray Bentos a un predio de INAU, a cambio de una obra que tendrá que hacer la 

comuna. 

La oportunidad fue propicia para que las autoridades de la Intendencia e INAU recorrieran algunos 

terrenos donde posiblemente pueda construirse el nuevo CAIF “Abejitas” en Young. 

Por su parte Pablo Abdala destacó, sobre el convenio, que los adolescentes requieren de este tipo 

de soluciones para adquirir la autonomía progresiva y construirles entre todos estrategias de egreso, 

tras su ingreso al sistema, 

La inserción en el mercado de trabajo es un aspecto fundamental y este tipo de acuerdos de 

primera experiencia laboral, Ley de Empleo Juvenil, posibilita que esos chicos puedan aprender 

oficios, generar ámbitos de trabajo, saberes y actitudes. 
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Seguimiento de las recomendaciones internacionales de seguridad vial 

hacia una movilidad segura, sustentable y sostenible. 

 
Cecilia Techera, referente del área de Educación Vial, informó que se ha 

participado de un ciclo de conferencias sobre seguridad vial, a nivel internacional 

haciendo relevante la problemática de cada territorio. 

 

Estos ciclos de conferencias son organizados por diferentes organismos, 

comenzando a participar desde el mes de mayo 

El 10 de junio, REDUX; Consejo Iberoamericano de Movilidad Segura, brindó una 

conferencia sobre Herramientas Tecnológicas para la Seguridad Vial, de la cual 

también se participó. 

El 23 y 24 de junio, se recibió invitación del Consejo de Seguridad Vial, COSEVI, en el 

marco de XXXII Congreso de Seguridad Vial 2021: COSEVI, la OPS/OMS y el OISEVI, 

Conversatorio Gestión de la Velocidad y la Motocicleta en Iberoamérica. 

El 1 de julio, REDUX; Consejo Iberoamericano de Movilidad Segura; se participó de 

la conferencia sobre Infraestructuras para la Gestión de la Velocidad. 

Desde una mirada de la problemática internacional, se hace foco en lo territorial, 

apostando a una cultura de prevención, a través de la concientización, difusión de 

la información, educación, control, articulando con diferentes instituciones y apoyo 

gubernamental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

San Javier 

 

Avanzan trabajos con personal municipal en la localidad. 

 
 
Acciones que se han concretado por parte del Municipio con el apoyo de 

funcionarios dependientes de la Dirección General de Obras. 

 

En las últimas horas se realizó bacheo en acceso norte, con el propósito de 

mantener el mismo en buenas condiciones. Mientras que en calle Fray Bentos y 

Avenida Lubkov se intervino con limpieza de alcantarilla, prosiguiendo con 

canalización de unos 20 metros, mejorando así el desagüe del lugar. De esta 

manera se continúa con la tarea en los pluviales de distintos puntos del centro 

poblado. 
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